



Projet « Hiver Solidaire » : réunion d'information le 11 février 20h30 salle Bourdeloy

Ces derniers jours, nous avons perçu combien il pouvait faire froid avec la neige, le verglas, les températures négatives... Sans doute vous êtes-vous dit, comme moi, que nous étions bien chanceux d'avoir un toit.... Sans doute aussi, vous vous êtes dit, mais comment peut-on dormir dehors... Que pourrais-je faire ?

En cette fin d'hiver, nous souhaitons vous proposer de participer à une action Hiver Solidaire : il s'agit de proposer un accueil par la communauté chrétienne du pays d'Auray à une ou deux personnes actuellement sans abri ou sans solution de logement. Cet accueil aurait lieu chaque soir dans les locaux de la maison Bourdeloy à AURAY et permettrait à ces personnes (toujours les mêmes) de passer la nuit après un repas pris en commun dans des conditions de confort acceptables .

Cette action ne sera possible que si nous sommes suffisamment nombreux pour participer à l'action (dîner, nuit et lendemain matin).

Nous imaginons une mise en place dès que possible jusqu'à fin mars en fonction des possibilités et du nombre de personnes qui accepteront de participer à cette action. Nous pensons que pour qu'elle soit possible, il faudrait être une trentaine de personnes au minimum pour pouvoir l'entreprendre.

Cela serait un premier rodage pour une mise en place au début de l'hiver prochain.

Nous proposons une rencontre de présentation détaillée du projet à tous ceux qui sont intéressés ou souhaitent s'informer, le Mercredi 11 février prochain à 20 h 30 dans la maison Bourdeloy à AURAY.

Patrick Le Galliot et l'équipe Diaconie